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  - О событиях на Украине невозможно говорить спокойно. Кадры хроники, которые
транслируются по центральному телевидению, вызывают чувство горечи и негодования.
Сколько горя и бед выпало на долю жителей ДНР И ЛНР и все потому, что они приняли
решение жить так, как считают нужным! Не прекращающиеся обстрелы жилых домов,
объектов социальной инфраструктуры, даже больниц и детских садов. Как можно
оставаться равнодушным, видя такое. И это все на фоне настоящей информационной
войны, развязанной странами Запада и США. Сегодня интернет изобилует всякого рода
фейковыми сообщениями, искажающими реальное положение дел. Поэтому, как
никогда, важно, чтобы мы все были единым, сплоченным народом, не верящим всякого
рода измышлениям. При этом необходимо осознать одно: спецоперация была
единственно правильным решением и единственным выходом в сложившейся ситуации.
Бросить на произвол судьбы народы ДНР и ЛНР – это означало бы перечеркнуть все то,
что было завоевано наши дедами и прадедами в ходе второй мировой войны.   
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